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【開催日】 令和元年１２月１０日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時～午前９時４分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

事務局長 沼 口   宏 事務局次長 石 田   隆 

事務局主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 庶務調査係書記 小 松 美 緒 

【付議事項】 

１ 議運決定事項について 

 ２ その他 

 

午前９時 開会 

 

小野泰議長 おはようございます。ただいまから全員協議会を開催いたします。

付議事項１議運決定事項について笹木委員長お願いします。 

 

笹木慶之議会運営委員長 みなさん、おはようございます。それでは、議運の

決定事項について申し上げます。（議運決定事項について別添資料のとお

り説明あり）本日の決定事項は以上でございますが、私からお詫びを申

し上げたいと思います。去る１２月４日の全員協議会で報告しました議

運決定事項への質疑に対する回答を訂正いたします。委員会開催中にお

ける追加資料の請求についての委員会の審査の中で資料が必要となった

とき、市長決裁がなければその審査が進まない、資料がないという事例

があっては困る、市長はその際に迅速な対応ができるような体制がとれ
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ているのかとの質問がございました。それに対して私は市長が必ず市長

室に待機しておくと発言いたしましたが、決裁がとれる体制をとってお

くということに訂正させていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

 

小野泰議長 ただいまの委員長報告に対しまして何か御質疑はございますか。

（「なし」と呼ぶ者あり）２その他について何かございますか。（「なし」

と呼ぶ者あり）ないようでしたら、以上で全員協議会を終わります。 

 

午前９時４分 散会 

 


